

Mit grosser Betroffenheit teilen wir Ihnen mit, dass unser sehr geschätzter Mitarbeiter

Sascha Roser

2. Juni 1966 bis 6. Juli 2020

nach längerer Krankheit viel zu früh verstorben ist.

Wir verlieren mit Sascha einen sehr sympathischen und stets aufgestellten Menschen, Kollegen und Freund. Sascha war sehr engagiert, äusserst hilfsbereit und hatte stets eine positive Lebenseinstellung. Wir werden ihn und sein fröhliches Wesen sehr vermissen und ihn immer in unseren Herzen und in unseren Gedanken bewahren.

Den Angehörigen entbieten wir unser tief empfundenes Beileid und Mitgefühl.

Basler Versicherung AG
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und
Mitarbeitende